



Media: BERNAS

Hari: Jumat

Tanggal: 23 Agustus 2013

Halaman: 2

Pandeyan Terbaik se-Indonesia

JOGJA – Kelurahan Pandeyan Kecamatan Umbulharjo berhasil meraih predikat sebagai Kelurahan Terbaik se-Indonesia tahun 2013. Kelurahan ini berhasil menisihkan 8.309 kelurahan di tanah air. Pandeyan pun berhak memboyong Piala Adhikarya Bhakti Praja Utama.

Piala tersebut dibawa dari Jakarta oleh delegasi terdiri dari camat, lurah serta tokoh masyarakat. Warga Pandeyan bersuka cita menyambut kedatangan delegasi dan langsung diarak saat tiba di Balai Kota Timoho, beberapa waktu lalu.

Bregada Prajurit Lombok Abang mengawal delegasi pembawa piala menuju Halaman Air Mancur Balai Kota untuk bertemu walikota Jogja bersama jajarannya.

Walikota Jogja H Haryadi Suyuti mengapresiasi prestasi yang diraih Kelurahan Pandeyan. Prestasi ini baru pertama diraih oleh Kota Jogja sehingga memberikan kesan tidak terlab bagi Pemkot Jogja dan warga Kota Jogja.

Walikota berharap prestasi tersebut terus dijaga dan ditingkatkan.

"Ini merupakan kemenangan warga Pandeyan khususnya dan warga Kota Jogja pada umumnya. Setelah mendapat penghargaan ini, Pandeyan akan dikunjungi oleh berbagai daerah di tanah air. Saya minta

warga siap menjadi tuan rumah yang baik," jelasnya.

Warga Pandeyan sangat bangga dengan prestasi ini. Tanpa keterlibatan dari masyarakat dalam pembangunan maka prestasi ini tidak bisa diraih.

"Ada sejumlah program unggulan yang membuat dewan juri melirik Pandeyan sebagai kelurahan terbaik. Antara lain, keberadaan Sanggar Batik Jenggolo, program Kampung Hijau serta Sapaan Anak Kos," ujar Lurah Pandeyan, Sulasmi.

Sapaan Anak Kos ini menjadi nilai lebih saat penjurian.

"Balikan dewan juri Ibu Vita Gamawan Fauzi terharu karena anak-anak kos di Pandeyan serasa memiliki orangtua asuh dari warga. Beliau terharu karena suaminya pernah kuliah di Jogja," jelasnya.

Keberadaan Sanggar Batik Jenggolo sangat istimewa karena berhasil menjadi sebuah program pemberdayaan kaum lanjut usia (Lansia).

Lansia yang awalnya tidak memiliki kegiatan dengan kehadiran Sanggar Batik Jenggolo menjadi lebih berdaya, lebih mandiri dan produktif. Sanggar Batik Jenggolo mampu berkembang menjadi ikon Kelurahan Pandeyan.

Untuk program Kampung Hijau di

Kelurahan Pandeyan, warga Pandeyan sadar pentingnya lingkungan hijau, bersih dan sehat. Lahan-lahan sempit di perkampungan menjadi asri.

Warga mulai melakukan pengolahan sampah serta membuat ruang-ruang publik. Ke depan Kampung Hijau di Pandeyan akan dikembangkan menjadi Kampung Ilmu

Pengetahuan dan Teknologi dan akan mengembangkan pengolahan biogas.

Penghargaan Adhikarya Bhakti Praja Utama diserahkan oleh Menteri Dalam Negeri RI, Gamawan Fauzi dan diterima Asisten Pemerintahan Pemkot Jogja, Achmad Fadli dalam acara Temu Karya Nasional di Jakarta. (*)

PIALA ADHIKARYA – Walikota Jogja Haryadi Suyuti bersama warga dan tokoh masyarakat Kelurahan Pandeyan, Kelurahan Pandeyan Kecamatan Umbulharjoela berhasil meraih predikat sebagai Kelurahan Terbaik se-Indonesia tahun 2013.

Tindak Lanjut

- Untuk Ditang
- Untuk Diket
- Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo			
3. Kelurahan Pandeyan			

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005